

# Hasta el momento, ningún reporte de contaminación del agua en GAM: alcaldía

**ALEJANDRO CRUZ FLORES Y DE LA REDACCIÓN**

La alcaldía Gustavo A. Madero informó que “hasta el momento no se reporta contaminación con hidrocarburo del agua potable”, tras las quejas realizadas por vecinos de las colonias Cuchilla del Tesoro, Narciso Bassols y CTM Aragón. Al respecto, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, señaló que en la zona continúan los trabajos de limpieza del suelo y de las tuberías de drenaje.

Interrogado en conferencia de prensa respecto de por qué continúa el olor a gasolina, no descartó que pueda haber alguna toma clandestina de combustible, por lo que Pemex continúa realizando pruebas en el ducto.

Aunque la Secretaría de Gestión Integral y de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) había informado sobre la detección de tres tomas clandestinas de turbosina, el titular del Ejecutivo local manifestó que eso “se tiene que confirmar con el trabajo que se realice; se va a ir limpiando la zona y ahí se podrá descubrir si hay alguna fuga o si había algún *huachicoleo*”.

Agregó que una vez obtenidos los resultados se podrán interponer las denuncias correspondientes. “Están haciendo una labor en campo que es muy importante. Desde el primer momento en que se detectó este olor se trasladó para allá el equipo de Protección Civil

y empezó también a convocarse a Petróleos Mexicanos (Pemex), que nos ha estado ayudando mucho”.

## Instalan servicios médicos

Mientras, la alcaldía indicó que en apoyo al personal de Pemex, de la SGIRPC y del Heroico Cuerpo de Bomberos, instaló dos unidades

médicas móviles con personal médico, dentista, enfermeras, optometrista y audiometrista.

Se trata de ofrecer atención médica a los residentes de la zona, quienes denunciaron el olor a hidrocarburo con un bloqueo la semana pasada en la avenida 602. La alcaldía también ofrece servicio de farmacia para dotar de medicamento gratuito a los ciudadanos que lo requieran.

La SGIRPC señaló que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México “ha realizado mediciones de explosividad para la tranquilidad de los vecinos, que han dado como resultado valores que no representan riesgo para la población”.

*El olor, por una posible toma clandestina; Pemex realiza pruebas en ducto*

